
Der Vorsitzende leitete zum nächsten Tagesordnungspunkt über und machte deutlich,
wie wichtig es sei, die aktuelle Situation der Fachkräfte in den Kindertagesstätten der
Stadt Sankt Augustin im Jugendhilfeausschuss (JHA) transparent darzustellen.
Gleichzeitig solle im JHA überlegt werden, wie kommunal unterstützt werden könne.
Daher gab es auch einen entsprechenden Antrag dazu.


